壁

にご利用ください

新 年 のご挨拶

公益社団法人横浜港防犯協力会 会長(代表理事) 藤 木 幸 太



ます。

さて、横浜港防犯協力会は横浜港の治安確保に協力し、ミナトの機能の治安確保に協力し、ミナトの機能の同上を目的として、昭和二十二年六月に設立されました。本年設立七十周年の良き日を迎える事となりました。此れも一重に会員並びに横浜水上警察署の署員の皆様、関係諸団体の方々の力強いご支援ご協力のお蔭で御座います。

当協力会は七十年間ミナトの安全 当協力会は七十年間ミナトの病、防犯活動の主体と成って安全の為、防犯活動の主体と成って安全なミナトを維持して参りました。その歴史は、終戦直後の横浜港の治安をミナトの機能を十分に発揮する事を主眼とした揺籃期。高度経済成長を背景に新たな埠頭施設が急速に拡張し、横浜水上警察署の管轄範囲が広がるのと共に、防犯活動の面断拡大成長を成し遂げた発展期。高度経済で、大桟橋地区等が物流のミナトの時間達と新たに進出された企業の皆様との共同防犯活動とない、たままでは、

成熟期を迎えました。 では公益社団法人改革に伴衆期を延り

まして、此処に改めまして厚くお礼まして、此処に改めまして厚くお礼がます。日頃皆様方より当防犯協力会の運営に多大なるご協力を賜わり会の運営に多大なるご協力を賜わりまして、此処に改めまして厚くお礼をいる。 申し上げ

新年明けましておめでとうござ

ト・街づくり」を強力に推進いたし、この状況の中、横浜水上警察署・中区は従来から、横浜水上警察署・中区は従来から、横浜水上警察署・中区はで、犯罪抑止に取組んで、変に連携して、犯罪抑止に取組んで、をましたが、「更に犯罪に強いました。」 ます。

・ に全力で取組む事を皆様にお誓い申し上げ、新年のご挨拶とさせていたし上げ、新年のご挨拶とさせていた

新年 のご挨拶

横浜水上警察署長 孝 次



でとうございます。会員の皆様、新年明けまして、おめ会員の皆様、新年明けまして、おめ

の実現に向けて、地域安全活動の推周辺地域の犯罪のない「明るい港」会員の皆様には、横浜港及びその

御尽力を賜り、厚く御礼申し上げまりを賜り、厚く御礼申し上げまりを活動全般にわたり、多大な御支援、平素から積極的な犯罪の未然防犯活野を始め、警察行政への御理解と警察活動全般にわたり、多大な御支援、の地の少年非行防止活動への支援その他の少年非行防止活動への支援その他の少年がある。

当署で

察を挙げて会場で、る警戒警備を行う中、横浜水上警察る警戒警備を行う中、横浜水上警察船する職員が現地へ複数人派遣されました。県内においては、テロの標的となるのはサミットの開催地だけではないとの認識の下、テロ等を未たに防止するため、各種対策を推進し、当署においても、陸海の担当エリアへの警戒警備に従事いたしまし 五月には三重県において、昨年は、私が ミット首脳会議が開催され、 **開催され、全国警ねいて伊勢志摩サり返りましても、**

六月から八月には第三十五回横浜開六月から八月には第三十五回横浜スパークリングトワイライト二〇一六(七月十六・十七日)、第三十一回神奈川新聞花火大会(八月二日)等に伴う交通・警備対策を実施いたしましたが、これらの各種警察活動が無事に実施できましたのも、会員の皆様を始め、多くの皆様の御協力、御技術を始め、多くの皆様の御協力、御技術を始め、多くの皆様の御協力、御送があったことと、改めて感謝を支援があったことと、改めて感謝を支援があったことと、改めて感謝を支援があったことと、改めて感謝を支援があったことと、改めて感謝を ザ・よこはまパレード(五月三日)、 ばされました。五月には第六十四回 なイベントが管内及び隣接地域で開 また、五月から八月にかけて様々 ズ横浜大会(五月十四・十五日)、 二〇一六世界トライアスロンシリ

値は十一月末現在の暫定値です。) を振り返りますと、刑法犯認知件数が約五万三四○○件で前年比約二八○○件・約五%減少し、中でもひったくりや自転車盗、オートバイ盗等の乗り物盗、空き巣など住宅に対する侵入犯罪が減少しております。しかし、多数の死傷者を伴う殺人等事件が発生するなど、県民の不安感を住が発生するなど、県民の不安感を付け、多数の死傷者を伴う殺人等事件が発生するなど、県民の不安感を付け、多数の死傷者を伴う殺人をいる。 然後を絶たない状況にあります。増す社会的反響の大きな事件が、 昨年の 県内の治安情勢 は事件が、依めの不安感を 数

横浜港防犯協力会 横浜市中区海岸通1-1 電話(201)2982番 (有)ハマ印刷 TEL(260)0266

発

公益社団法人

行

私が着任いたしま は、今年も昨年と同様、安全で安心は、今年も昨年と同様、安全で安心は、今年も昨年と同様、安全で安心い警察活動を展開してまいります。 い警察活動を展開してまいります。 れる予定でありますほか、パシフィコ横に外定され、当該競技の開催準備、更に山下埠頭の再開発計画が進む中、 に山下埠頭の再開発計画が進む中、 でいくためには、皆様との更なる連携が不可欠でありますので、なお一層の御支援及び御協力をお願いいた す。 6、今年も昨年と同様、安全このような情勢を踏まえ、

ていただきます。 した、新年の御挨拶とさせいたしまして、新年の御挨拶とさせいたしまして、新年の御挨拶とさせいたしまして、新年の御挨拶とさせいたしましてが、公益社団法 します

新年のご挨拶

横浜税関監視部長 浅 野 尚



明けまして、 おめでとうござい ま

慶び申し上げます。は、明るい新春をお迎えのこととおは、明るい新春をお迎えのこととお

は、昨年比で認知件数が約二十五% 増加、被害額が約四億五〇〇〇万円 増加の三十六億円を超える状況に なっておりますほか、子供や女性が なっておりますと、皆様の御協力を得なが ら各種対策を推進してまいりました はありますが、県内では減少をして いる中にあって、前年比約四%の増 か自転車盗の窃盗犯が増加しており をより一層推進していかなければな らないと感じているところでありま らないと感じているところでありま

スートー このような薬物情勢に加えて、世界のテロ情勢の悪化を受け、税関におけるテロ対策の強化も喫緊の課題になっております。特に、本年は五月にアジア開発銀行年次総会が横浜市で開催が控えております。特に、本年は五が現実のものとなっていることを踏まえ、我々税関も取締関係機関と緊密に連携を図りつつ、テロ未然防止率には、東京オリンピック・パラリンピックのような薬物情勢に加えて、世で、大きで、大きで、大きで、大きで、大きであります。

にとして、政府のインバウンド政策に (として、政府のインバウンド政策に (共港での昨年の入国旅客数は過去最 高を記録しています。人やモノの流 は、従来型の取締りに加え、貴協会 をはじめとする民間事業者の皆様の で理解とご協力のもと、官民一体と なって取り組むことが一層重要であ ると考えております。特に、港湾で ると考えております。特に、港湾で の情報が最も重要であり、かつ、有 初であります。貴協会の皆様におか れましては、不審者、不審物等、些 れましては、不審者、不審物等、些 れましては、不審者、不審物等、些 れましては、不審者、不審物等、些

り、横浜港防犯協力会会員の皆様方の益々のご発展とご健勝を心より祈念いたしまして、新年のご挨拶とさし、横浜港防犯協力会会員の皆様方の益々のご発展とご健勝を心より祈えのいただきます。 情報を提供頂ければ幸 、横浜巷方コー最後となりましたが、年頭こうこ最後となりましたが、年頭こうこってあります。



は、平素より横浜港における税関の 取締・検査にご理解とご協力を賜り、 厚く御礼申し上げます。 つに、安全・安心な社会の実現があ り、不正薬物等の水際での取締りに 目々取り組んでおります。 国内への不正薬物等の水際での取締りに も、昨年の八月に台湾来の外国郵便 も、昨年の八月に台湾来の外国郵便 も、昨年の八月に台湾来の外国郵便 を、危険ドラッグについても密輸が た、危険ドラッグについても密輸が た、危険ドラッグについても密輸が から約五十㎏の覚醒剤を、九 に指定薬物として取締りが強化され た、危険ドラッグについても密輸が かと考えざるを得ない状況にあります。

ソフト面では、 港湾株式会社と連 支援を最大限には 支援を最大限には す。 大大への取る 持・拡大への取る は、 でいきます。 また、我が国会にある輸入貨物の にある輸入貨物の にある輸入貨物の が、コンテナタ が、施設の毎 機能物流施設の毎 機と捉え、国と本 とを物流施設の立地 な物流施設の立地

エリアにおいて、高ターミナル周辺など

集積によるロジスエリアにおいて、高

の獲得と定着を図る全体として増加傾向

物集荷力が強化されま物集荷力が強化されまる番目の受入が可能な南本牧のアクセス向上や広域のアクセス向上や広域のアクセス向上や広域のアクをの接続による背による背になる地域が、世界最大級の超大は、世界最大級の超大 **並」を活用し、高機能以下ふ頭の再開発を好い下水頭の再開発を好りの形成を進めます。** 地を誘導して きま

ジスティクス施設 対を進めてまいた 本牧ふ頭の事業な 業化に向けた調査・総点の形成をめざし、新施設を一体的に配置し、新施設を一体的に配置し ります。 テナタ ミナ 検新し口 いましたが、ロ・ゲリラ事

警備での現地派遣等もあり、無6したが、横浜水上警察署からもゲリラ事件の発生が懸念されて

から国際

新年 0 ご挨拶 浜市港湾局長

伊

東

慎

をお迎えのこととおかれましては、新年明けまして ととお慶び申し上げまは、健やかに新しい年港防犯協力会の皆様にして、おめでとうござ

す。 港湾の実現に向は 港湾の実現に向は -ン、年末りを見りますとともに、を賜りますとともに、 に事業を進めて参りまでは国際コンテナ戦略 マン、年末の夜間合同 一ン、年末の夜間合同 一ン、年末の夜間合同 をとおし、横浜港及び をとおし、横浜港及び でででででいており ででであるい。 でであるい。 でであるい。 でであるい。 でいており でいており

取組みを引き続き進め航路ネットワークの維に活用した、貨物の集と連携しながら、国のとで受けた横浜川崎国際は、昨年三月に港湾運は、昨年三月に港湾運 し上げます。 をお迎えのことと心よりお慶び申 をお迎えのことと心よりお慶び申 し上げます。

新年明けましておめでとうござい

いご理解とご協力を賜り厚くお礼申通安全協会の運営につきまして、深 し上げます 皆様方には平素より、横浜水上交

新年のご挨拶とさせていただき

新年のご挨拶



年々増え続ける一般市民をも巻き込む多種多様な犯罪・事件、横浜港は益々重要性を帯び、皆様方のご活は益々重要性を帯び、皆様方のご活躍に大きな期待が寄せられているところでございます。 いを見せておりますれ、年間を通して国 れ、年間を通して国際色豊かな賑わ会等の各種イベントも多く開催さ世界トライアスロンシリーズ横浜大世界があり、また横浜マラソンやる場所があり、また横浜マラソンや 大勢の人が集ま ミナ ミナル国

近年、高齢者による自動車や自転車の事故が多発しておりますが、横車の事故が多発しておりますが、横車の事故が多発しておりますが、横下連続しており、昨年十二月一日現在で連続二八八四日となりました。その連続記録を絶やさないためには、横浜水上警察署として万全の対策で臨んでいただくことや、会員の皆様方の熱心なるご協力が必要とされます。

ユ 中区・警察等関係機関のご指導、ご 中区・警察等関係機関のご指導、ご 電子を通じて交通事故の撲滅に向け た事を通じて交通事故の撲滅に向け た事を通じて交通事故の撲滅に向け たかまから、交通ルール 催っお願い申し上げます。 まびになりますが、横浜港防电る か会の益々のごをも さて スマライアスロンシリーズ横浜大 界トライアスロンシリーズ横浜大 会」が、十月には昨年の第二回大会 から一年半ぶりの開催となる「横浜 が集い、皆様の街を駆け巡り、沿道 には多くの観戦者を迎えます。さら にしまれる様々なイベントが臨海部で開 催されます。中区としても、引き続 き横浜港防犯協力会の皆様と力を合 き横浜港防犯協力会の皆様と力を合 わせ、「明るい港」「誰もが安心と活 り組んでまいります。

港防犯協力会はもとより、県・市・しては、交通安全を主として、横浜横浜水上交通安全協会といたしま

世でいただきます。 りますようお願い申し上げます。 りますようお願い申し上げます。 賜りますようお願ますので、ぜひ、よ ただけるよう取り組んでまいりまるく魅力あふれるまち」と感じてい す。様々な記念事業を行ってまいり ぜひ、皆様にも御協力を

今年も引き続き万全の体制を尽くし、海難事故防止は元より、テロ対策の推進、密入国阻止、覚せい剤や銃器等の密輸阻止等に努め、地域の皆様が安心して海を利用し、様々なと恵を享受できるよう安心で、存全な海を守ることに邁進いたす所存でありますので、今後とも会員の皆様の一層のご支援ご協力をお願い申しが一層のご支援ご協力をお願い申しが一層のご支援ご協力をお願い申しが一層のご支援ご協力をお願い申しが一層のご支援ご協力をお願い申しが一層のご支援ご協力をお願い申し

ご健勝を心から祈念いたしまして、協力会の益々のご発展と会員皆様の最後になりましたが、横浜港防犯上げます。



新年

新年あけましておめでとうござい

慶び申し上げます。 横浜港防犯協力会の皆様には、 御協力を賜り厚く御礼申し上げます。は、日頃から市政・区政に御支援、藤木会長をはじめ会員の皆様に お新

横浜市中区長 章

彦

横浜海上保安部長 良



新年明けましておめでとうござ

、文字通り横浜の顔、日本の海の皆さまの活動範囲である横浜港

玄関口であり、横浜発展の原動力となった我が国を代表する港町です。 横浜港防犯協力会の皆様は、昭和二十二年の設立以来、長年にわたりこい。 の地域の安全・安心に取り組んでこい。 に御尽力いただいておりますことにで、 神区では昨年も、卑劣な振り込めである四つの警察及び防犯協会・防犯協力会が集まり区役所で定期的にいある四つの警察及び防犯協会・防犯活動である四つの警察及び防犯協会・防犯活動である四つの警察及び防犯協会・防犯活動にある四つの警察及び防犯協会・防犯協力会が集まり区役所で定期的にいると同会議でもたびたびにいるところです。

対策として、昨年も大さん橋ふ頭及がその前面海域において、関係機関でその前面海域において、関係機関で、と協力し、国際的なテロの対策、薬はなどについて、横浜港水際危機管はなどについて、横浜港におけるテロ等水際 きまた、 ちょとと

横浜港は、我が国を代表する港で とともに、年間を通して約三万 集以上の船が出入港し、そのうち約 は、外国籍の大型旅客船の寄港も増 は、外国籍の大型旅客船の寄港も増 は、外国籍の大型旅客船の寄港も増 は、外国籍の大型旅客船の寄港も増 り、引き続き水際対策には万全を期 して参りたいと思います。 また、近年では世界的にソフト また、近年では世界的にソフト また、近年では世界的にソフト また、近年では世界的にソフト また、近年では世界的にソフト また、近年では世界的にソフト

あり、二〇二〇年には東京オリンピック・パラリンピックが開催され、より地域の皆様による自主警備、関係機関との連携強化が必要です。 そのため海上保安庁では、臨海部の施設運営者等である民間企業と連携し、情報収集、水際対策から警戒警備に至るまでのテロの未然防止策を推進することに取り組んでおります。

我々横浜港関係者が七年越しで取り組んだ「国際コンテナ戦略港湾」がほぼ完成し、昨年一月に「横浜川が設立され、三月末には国の出資(五が設立され、三月末には国の出資(五社となりました。YKIP)」社となりました。YKIPは横浜港・社となりました。YKIPは横浜港・社となりました。YKIPは横浜港・村となりました。YKIPは横浜港・村となりました。YKIPは横浜港・村となりました。YKIPは横浜港・村となりました。

を積極的に与えることが使命となりますので、これほど恵まれた環境を作っていただいたことに感謝し、これまで以上に横浜港の活性化につなった統領が決まりました。大方の予想を一般してドナルド・トランプ氏が次の大統領として選出されました。背景には、市場原理主義を血眼に実践してきた米国の経済体制の崩壊、貧困化する大衆が怒りを爆発させた結果とも言えます。また、英国はEU離とも言えます。また、英国はEU離とも言えます。また、英国はEU離とも言えます。また、英国はEU離とした。 脱問題の根本には、米国脱を決定、未だにEU加 根本には、米国と同題で揺れています。 不国と同様、市います。EU離います。EU離の多くを国はEU離

新年 横浜 会長 のご挨拶 藤港 **滕**運 木協



フーベル生理学・医学賞を受賞という、嬉しいことがありました。世界に誇る科学技術レベルの高さが証明されました。大隅先生が日本人関係として二十七人目の受賞となり、した。また、国際宇宙ステーション(ISS)に物資を運ぶ日本の無人補給船「こうのとり」六号機・四無人補給船「こうのとり」六号機・四無人補給船「こうのとり」六号機・で打られ、成功しました。今回の成上げられ、成功しました。今回の成上げられ、成功しました。今回の成上げられ、成功しました。今回の成上げられ、成功しました。今回の成上げられ、成功しました。今回の成上げられ、成功しました。日本で打ち上げに成功し(H2A)と合わせると三十一回連続の成功、世界に誇るロケット技術保有国となりました。 港湾人の皆様、新年明けましておめでとうございます。 昨年わが国から、大隅良典先生(東京工業大学科学技術創成研究院特任教授・栄誉教授、総合研究大学院大教授・栄誉教授、自然科学研究機構基礎学名誉教授、自然科学研究所名誉教授、自然科学研究所名誉教授、部学研究所名誉教授、部学研究所名誉教授、新年明けましてお

本会は神奈川県警本部を中心に三三本会は神奈川県警本部を中心に三三本会は神奈川県警本部を中心に対す。国際的なイベントなど、県全をきの主母体という主だった行政機関、民港における、ということもあり、横浜、特における、ということもあり、横浜、特における、ということであり、横浜、特に横浜など、現金のは、絶対に作らせません。もし、お年での「波止場」を出ています。我々の意に沿わないもますので、その面でも港湾人の聖地である「山下ふ頭」を未来永劫守る事がで、その面でも港湾人の聖地である「山下ふ頭」を未来永劫守る事がを表って、それこそ本当の意を表来永劫守る事がを表って、それこそ本当の意を表来永劫守る事がを表って、それこそ本当の意を表来永劫守る事がを表って、後人の皆様と言明致します。

をなって「みなと横浜」を守って行我々港湾人さらに神奈川県警察本部、根浜税関、横浜検、港湾人さらには横浜市民が一体投を所などとの縦横斜めに亘る連携とをいる。 きましょう

う。是非ご協力をお願いすると共に、横浜港構築に貢献していきましょ横浜港湾人の皆さん、安全安心な 本年の皆様 のご多幸とご健勝を祈念

夫

会 幸

場原理主義の行き詰まり、大衆の貧 場原理主義の行き詰まり、大衆の貧 困化、シリア紛争からの移民受け入 れ問題など、数多くの重大な事態が 起こっており、これら社会不安が 中庭之のに隣国韓国では、大統領が遅 さらに隣国韓国では、大統領が遅 さらに隣国韓国では、大統領が遅 なの他の財閥も基幹産業分野で敗退 するなど先行きに不透明感が増して なって再建中、サムソン、ロッテな どの他の財閥も基幹産業分野で敗退 するなど先行きに不透明感が増して なでテロが頻発し収まるよう な傾向にないことが懸念されます。 で会・水・安全はただという日本の 社会も理解不能な事件による殺傷事 れています。 市年、私は「テロ・災害対策神奈 れています。

公益社团法人横浜港防犯協力会





山管武松坂野藤山小三小藤岩齋山坂小藤管鈴福岩吉榊井今笹酒原藤花田藤 中原居本上田木梨島上林木井藤中上川木井江田田岡原上田田井田木島端木

地英大雅 秀幸奈美章孝幸勢義純 幸克孝幸利啓 幸 照英次幸孝 幸 一嗣輔己実夫太美子彦次夫二孝一实宏三枝裕久夫二宏仁勲近治郎太明肇夫